



LA OPORTUNIDAD NARANJA

#Política

Movimiento Ciudadano ha ganado terreno en la Ciudad de México y, hacia las elecciones de 2024, busca ser una alternativa distinta a los dos grandes bloques que disputan el poder: Morena y Va por México

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

La gran ventaja de Movimiento Ciudadano hacia las elecciones de 2024 en la Ciudad de México es que es una fuerza diferente a las dos que predominan y han mal gobernado la capital, dice el diputado local Royfid Torres González.

Tras las elecciones de 2018, el partido quedó sin registro en la capital del país; sin embargo, para el proceso electoral intermedio del año 2021 volvió a obtener el registro al superar el tres por ciento de votos y, actualmente, es una fuerte oposición a Morena en el Poder Legislativo.

En este sentido, Torres González fue el coordinador del partido en la Ciudad de México y quien encabezó los trabajos para devolverle al partido la presencia a nivel local.

Hoy en día, representa a Movimiento Ciudadano en el Congreso capitalino y es quien ha abandonado la causa de la organización en la ciudad. También ha logrado posicionar temas como el medio ambiente, el derecho a la salud y la movilidad en la agenda pública de la ciudad.

La trayectoria

Royfid Torres relata para *Reporte Indigo* que desde el 2003 está en la política y se ha desempe-

Sus credenciales

► Único diputado del Congreso de la CDMX de MC

► Coordinador en la CDMX del partido naranja

► Promotor de iniciativas a favor de la calidad del aire, el derecho a la salud y movilidad

► Encabezó los trabajos que devolvieron el registro a MC en la CDMX

ñado como asesor en la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), así como secretario técnico de la misma.

Además, ha laborado en la Secretaría de Turismo y en la Secretaría de Educación, ambas de la Ciudad de México, puestos que, considera, tienen una alta incidencia en las decisiones gubernamentales.

"He participado en diferentes espacios, siempre vinculado a lo que importa en la ciudad", declara.

El líder del partido naranja en la capital del país, comenta que hace cuatro años decidió ingresar

al proyecto de Movimiento Ciudadano al creer que representa una opción distinta.

"Los dos grandes bloques están en decadencia o en una etapa de reciclaje, se necesitan nuevos cuadros", afirma.

Menciona que el partido está concentrado en construir una nueva generación de políticos y servidores públicos.

"Afortunadamente lo logramos en 2021, tuvimos una buena campaña con todo y que había dos grandes bloques y hubo un espacio en el que la ciudadanía confió en nosotros.

"Nos sentimos muy orgullosos de que muchos jóvenes participaron en esta elección, nuestro promedio de edad en las candidaturas fue de 29 años", detalla.

El trabajo legislativo

El diputado emecista es el único representante del partido en el Poder Legislativo local y señala que, pese a que la Segunda Legislatura del Congreso de la Ciudad de México ha sido complicada, se han logrado consolidar diversos temas y dado voz a causas importantes.

"Hemos sido una opción muy seria y responsable con nuestro compromiso de combatir y señalar los errores de este Gobierno", comenta.

Asimismo, afirma que aunque la bancada mayoritaria de Morena "no hace nada sin que lo autorice

Aunque Royfid Torres si aspira a gobernar alguna alcaldía, su prioridad es respaldar el proyecto del Salomón Chertorivsky





Salomón Chertorivski, diputado federal por Movimiento Ciudadano y ex titular de la Secretaría de Desarrollo Económico en el Gobierno de Miguel Ángel Mancera.

FOTO: CUANTOSCURO

Oportunidad en la mira

En la actualidad, Movimiento Ciudadano apunta a ser una verdadera alternativa a los dos grandes proyectos políticos que hay en el país y de los que la ciudad no está exenta, mismos que, en opinión del legislador, son totalmente opuestos: como el agua y el aceite.

“Por un lado están quienes ya gobernaron la ciudad y el país y no dieron resultados. Que dieron pie a quienes prometían un cambio, que es Morena, pero después de cuatro años realmente no están solucionando esos problemas que aquejan al país y a la ciudad”, manifiesta.

Por ello, de cara a la renovación de la Jefatura de Gobierno en 2024, el Royfid Torres señala que Movimiento Ciudadano es un partido joven con una propuesta diferente que ha sido congruente.

“Todos estos años hemos sido muy consistentes y tenemos una oportunidad de ser la diferencia entre estos dos grandes bloques”, expresa.

Candidatura, posible

El legislador no descarta competir por alguna candidatura en 2024 para gobernar una alcaldía, pero explica que tiene claro que la prioridad es construir un proyecto de ciudad junto a Salomón Chertorivski.

“Estamos en la construcción de un proyecto, que sea encabezado por Salomón, y que sea la opción de cambio que se necesita”, menciona.

Detalla que más allá de una aspiración personal, está la intención de que en 2024 exista un cambio real.

Salomón Chertorivski es diputado del Congreso de la Unión y durante el Gobierno de Miguel Ángel Mancera fungió como secretario de Desarrollo Económico y en el sexenio de Vicente Fox fue titular de la Secretaría de Salud.

Además, el legislador es de los perfiles emecistas que ha mostrado mayor interés por ser candidato al Gobierno de la capital y quitarle su bastión a Morena.

2

entidades federativas son gobernadas por candidatos de MC: Jalisco y Nuevo León

el Gobierno de la Ciudad de México”, Movimiento Ciudadano ha persistido en posicionar temas relevantes.

“Hemos sido consistentes, no hemos cambiado una sola votación ni una sola opinión dentro de nuestra agenda, que está basada en lo que le afecta directamente a la ciudadanía como lo es la movilidad”, explica.

Como ejemplo, destaca que uno de los temas más relevantes en la capital del país es la contaminación en el aire y la falta de acciones para gestionar el problema.

“Este año hemos tenido más contingencias que en años anteriores porque es una política mal entendida y mal ejecutada”, detalla.

Agrega que su partido ha propuesto mejorar el programa de cosecha de lluvia para que la capital supere el estrés hídrico del que es víctima.

Asimismo, en mayo de 2022, Torres González propuso la creación de una comisión investigadora del desplome de la Línea 12 en 2021; no obstante, los votos en contra fueron mayoría.